



風船遊びでマネっこ♪

9月1日(木) いす組

今日は保育室で風船を使って遊びました。保育者が風船を膨らませていると「ちょーだい」と手を伸ばす子どもたち。バルーン風船を剣のようにしておぼけ退治をしたり、丸い風船を手のひらでポンポンと落とさないように上に飛ばしたりして、楽しんで遊んでいました。そんな中で、友だちのすることが面白くてマネして一緒に楽しむ姿が見られました。



いつもはボール落としをして遊んでいる筒の中に、Aくんがバルーンを通し始めました。長いバルーンを上手く入れ、反対側から出てくると引っ張り出して遊んでいました。それを見た子も、マネをして筒の中にバルーンを入れようとしていました。



はいるかな



せんせい
ぼうし♪



風船を顔にくっつけて覗いていたYちゃん。風船が透けてどんな風に見えていたのかな? 「なにに見える〜?」と聞いてみると、風船を外して顔をのぞかせたり、また覗いたりしていました。それを見ていたNちゃんは、風船で顔を隠してから「ばあ〜」と満面の笑みを見せてくれました。



ばあー!



ぼうし
にあうでしょ



それ〜っ!



お友だちと一緒に!
たのしいね♪

風船が苦手でなかなか自分から触って遊ぼうとしなかったSくん。大好きなお友だちがネックレスのように首にかけていたので「Yちゃんみたいに一緒にする?」と同じ緑色の風船を渡すと自分で首にかけ、嬉しそうに笑い合っていた姿に、ほっこりしました。



うきわだよ

輪っかになった風船を体に通して寝転がっていたAくん。「Aくん何しとるん?」ときくと「うきわ〜」との答えが。面白い発想に思わず笑ってしまいました。